

Article paru le 31 mai 2019

---

. AUBIÈRE

## Une collecte de déchets chimiques citoyenne

---

« Amateurs de bricolage... ayez le réflexe point de collecte ! ». C'est pour faire suite à cet appel distribué par un prospectus d'information et de sensibilisation sur les déchets chimiques des particuliers, qu'une grande collecte était organisée, samedi dernier, sur le parking de la grande surface aubiéroise Castorama, à l'initiative d'EcoDDS (\*), en partenariat avec Weldom et Leroy Merlin.

Toute la journée, les bénévoles de cet éco-organisme ont accueilli un public très nombreux venu déposer les déchets chimiques des produits d'entretien (véhicule, maison, décoration, bricolage... ) et aussi de jardinage. Les déchets issus de ces produits peuvent être dangereux pour notre environnement et notre santé. Ils nécessitent donc une collecte et un traitement spécifiques, qu'ils soient vides, souillés ou avec un reste de contenu.

poubelles et nos canalisations, un geste simple à respecter : apporter ses déchets dans les espaces déchetterie ou en point de collecte ponctuelle. Un questionnaire sur les habitudes et les souhaits de chacun en matière d'évacuation des déchets dangereux était remis aux visiteurs. (\*) EcoDDS : Sa mission est d'encourager au tri, de collecter et de traiter les déchets chimiques des particuliers.

La collecte a été fructueuse avec huit gros bacs bien remplis. ■